

El consejero López-Valverde ha inaugurado hoy la Jornada Pioneros en Transformación Digital organizada por Madrid Excelente

La Comunidad de Madrid lidera el empleo tecnológico en España y es la segunda región de la Unión Europea

- Madrid crea uno de cada tres nuevos puestos dedicados a la innovación o a la digitalización y concentra el 10,5% de estos trabajos en España
- También alberga el 25% de las principales empresas de alta y media tecnología del país, un sector que genera 78.000 millones de euros
- El Gobierno autonómico asegura que estas cifras “no son casuales, sino fruto del clima de libertad, prosperidad y seguridad que ofrece la región para atraer inversión”

19 de marzo de 2024.- La Comunidad de Madrid lidera el *ranking* nacional de empleo tecnológico, concentrando el 10,5% de los trabajos técnicos, por delante de Navarra, País Vasco y Cataluña, según revela un informe de la Fundación Cotec. A nivel europeo, con datos ofrecidos por Eurostat, se sitúa en segunda posición, solo por detrás de la región de París. Así lo ha destacado hoy el consejero de Digitalización, Miguel López-Valverde, durante su intervención en la apertura de la Jornada Pioneros en Transformación Digital, organizada por Madrid Excelente para abordar la trascendencia de este sector como palanca transformadora del sector productivo.

Cotec destaca también que en la última década España ha experimentado un importante crecimiento laboral en las ramas económicas relativas a la innovación y la digitalización, hasta alcanzar los 1,4 millones de afiliados en 2023, lo que supone 455.000 más que en 2013. “Este importante impulso ha sido generado, en gran medida, por el liderazgo ejercido por la Comunidad de Madrid, donde se crean uno de cada tres nuevos puestos tecnológicos”, ha explicado López-Valverde.

“Estas cifras no son casuales, sino fruto del clima de libertad, prosperidad, vanguardia y seguridad que ofrece la región para atraer inversión”, ha enfatizado el consejero, quien ha añadido que Madrid “alberga el 25% de las principales empresas de alta y media tecnología del país, un negocio de 78.000 millones de euros”.

López Valverde también ha resaltado el hecho de que Las Rozas de Madrid se haya colocado entre las localidades españolas de más de 50.000 habitantes que más ha incrementado el peso del tejido laboral técnico, con 11 puntos porcentuales más entre 2013 y 2023.

Además del liderazgo nacional, la región destaca por estar en los puestos de cabeza europeos en varios indicadores. Así, los datos que ofrece Eurostat revelan que es la segunda mejor posicionada en las tablas de empleos tecnológicos y de mujeres dedicadas a este sector, con 94.900 en 2022. A tenor de estas cifras, el consejero ha augurado que la Comunidad de Madrid está en la mejor de las posiciones para consolidarse como uno de los gigantes digitales del viejo continente.